
Compte-Rendu
CONSEIL D'ADMINISTRATION 

DU 29 JANVIER 2016

²Participants – Présents - Excusés
Nom Participants Membres Fonction Présents Excusés
 Michèle Quesnel Élue Présidente oui
 Cyril Labadie Elu Trésorier oui
 Christine Roguet Elue Vice Trésorier oui
 Geneviève Wydau Elue Secrétaire oui
 Danielle Langlard Elue Vice Secrétaire oui
 Marie Claire Buignet Elue oui
 Odile Devisme Elue oui
 Nathalie Picca Elue oui
 Evelyne Vachon Elue Démission
 Pascal Lecossois Elu oui
 Romain Ladent Elu oui
 Jean Anthoni Stefaniak Elu oui
 FRMJC oui
 FFCS oui
 Christine Larivière Associée Directrice Ecole J Arnaud oui
 Brigitte Fabri Associée Directrice Ecole P Perret oui
 Jean Marc Dusselier Associé Directeur Ecole J Cayeux
 Philippe Robinet Associé Collège Jules Verne
 Maurice Limousin Associé Membre du Bureau oui
 Jean Marie Nercisse Associé Membre du Bureau oui
 Audisom Commissaire aux Comptes
 Bernard Bocquillon De Droit Maire de Rivery oui
 Clément Grumetz De Droit Conseiller Municipal oui
 Céline Magné De Droit Adjte Enfance et Scolaire oui
 Steeve Vicart De Droit Adjt Sport, Jeunesse, Vie Ass oui

 David Denis Directeur MPT/CS oui
 Corinne Hanquiez AD/Comptable oui

Pouvoirs :

Christine Roguet Jean Anthoni Stéfaniak

Pascal Lecossois Michèle Quesnel

Romain Ladent Marie Claire Buignet
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Ordre du jour

1. 1  Approbation du compte rendu du 12 novembre 2015

1.2    Projet de Budget 2016

1.3   Compte rendu des Commissions

1.4    Projet de labellisation Point Numérique CAF Point relais

1.5    Renouvellement projet Centre Social

1.6    Questions diverses

    

Déroulé du Conseil d'Administration du  29 janvier 2016
1.1 Approbation du dernier compte rendu

 Compte rendu du 12 novembre 2015 

Validation : Contre : 0          Abstention : 0        Pour :  à l'unanimité (8 votants et  3 pouvoirs
soit 11 voix)

divers…)

1.2 Projet de Budget 2016 (cf document)

M Labadie remercie Madame Hanquiez et Monsieur Denis qui ont préparé le budget de l'association.

Présentation avec comparaison des années 2014 et 2013 ainsi que  les chiffres prévisionnels de 2015 .
On note une augmentation des charges de personnel, une diminution des subventions, un départ à la
retraite en fin d'année, les nouvelles charges de mutuelle…

M Labadie souhaiterait  que le poste frais postaux diminue et propose un paiement en ligne. Me
Hanquiez  lui répond qu'il faut étudier la question pour le futur.

La trésorerie reste tendue. Nous attendons actuellement l'acompte  2016 de la Mairie de Rivery.

Validation   : Contre : 0 Abstention : 0 Pour : à l'unanimité
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1.3 Compte rendu des Commissions

Commission Famille

Projet APSAS : proposition d'un atelier mémoire et d'un atelier  sur l'équilibre alimentaire. Débat sur
le tarif et quel critère pour s'inscrire. Est il nécessaire d'être adhérent ? 

Après  discussion,  il  est  décidé que cet  atelier  sera  ouvert  à  tous  mais  il  faudra  être  adhérent  à
l'association. Le coût demandé aux inscrits sera de 20 € par personne et 30 € par couple.

Un atelier estime de soi sera proposé en septembre.  Une publicité sera diffusée auprès de la Banque
Alimentaire, des CCAS et du Secours Populaire.

4 sorties sur une journée sont à l'étude actuellement avec une demande de financement auprès de la
CAF.

Séjour été 2016 : après concertation auprès des  familles, le choix s'est porté sur Muzillac en Bretagne
(destination connue mais pas pour les nouvelles familles).

Séjour senior en septembre 2016 : Morbihan en Bretagne 

Il faut remobiliser les familles , en trouver d'autres pour palier à l'arrêt de l'atelier cuisine faute de
locaux.

Notons un nouveau rythme de travail dans cette commission qui se passe bien.

Commission Communication

Quel message veut on faire passer ? Et avec quel outil ?

Une  mise  au  point  sur  le  contenu  de  cette  commission  a  été  faite  entre  administrateurs  et  la
Présidente.  De ce fait, cette commission se fera en 2 groupes de travail ; un avec Me Picca et Me
Devisme et un autre avec Me Quesnel et M Denis.

1.4 Projet de labellisation Point Numérique CAF Point Relais CAF

La CAF souhaiterait que notre Centre Social soit Point Numérique CAF et Point Relais CAF.  En effet,
notre agrément Centre Social nous donne la possibilité d'un partenariat plus étendu sous forme de
relais CAF. Ce point relais rentre tout à fait dans le cadre du Guichet Unique.  Ce point relais serait un
accueil  premier  niveau.   Laurent  Cuvilliers  serait  amené  à  accompagner  le  public  autour  des
téléservices de la CAF de la Somme ; une formation par la CAF serait donnée et un ordinateur mis à
disposition du public . Madame Hanquiez pourrait prendre le relais en son absence.

Validation :  Contre : 0 Abstention : 0 Pour : à l'unamité

 1.5 Renouvellement Projet Centre Social
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L'année 2016 est une année d'évaluation et de projection sur 4 ans (2017 à 2020) dans le cadre de
nos agréments Centre Social et Animation Familles.

M Denis propose les échéances suivantes :

- diagnostic partagé mis en ligne au plus tard le 18 mars (utilisation de google drive avec l'ensemble
des administrateurs et des salariés)

- fin du bilan des 4 dernières années (2013 à 2016) pour le 18 avril  avec rédaction de fiches actions.

IL est à noter que Madame Sokal quitte son poste en qualité de Conseillère Technique CAF auprès de
notre  Centre  Social.  Nous  serons  donc  seul  pour  commencer  le  travail  de  renouvellement  de
l'agrément.

1.6 Questions diverses

-  Nouveaux locaux :  remise des clés,  sous réserve, fin février ;  transfert  dans les locaux après les
vacances de printemps

-  Un jeune  est actuellement en formation surveillant de baignade avec le CDFFSS de la Somme
(association présidé  par  Maurice  Limousin).  Monsieur  Limousin  est  prêt  à  faire  des  séances   de
secourisme auprès du personnel et des administrateurs.

- Le Salon Art et Passion, Modélisme  est prévu le dimanche 13 mars 2016, salle Guy Saguez.

- 1er bilan des salariés :  Sabrina Duponchelle souhaiterait faire une formation DESJEPS Coordination
de Projet,  changement d'horaire  et de jour de travail de Corinne Bruman, demande de Christian
Gamand pour partir en classe de découverte . M Gamand n'ayant pas transmis son dossier médical à
l'Asmis, il n'a pas l'accord de  celle-ci.

Actions Acteur(s) Date

Date du prochain CA MPT + Membres 17 MARS 2016

Séance levée à 21 h 50.

La Secrétaire de Séance

Geneviève Wydau
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